



Respaldan políticos ruptura con Ecuador

CLAUDIA SALAZAR

MÉXICO.- Gobernadores, legisladores y dirigentes partidistas condenaron la irrupción de Ecuador en la sede diplomática de México en ese país, respaldaron la ruptura de relaciones diplomáticas con esa nación y expresaron apoyo al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El dirigente del PAN, Marko Cortés, aunque reprochó la irrupción, también condenó que el origen del conflicto sea la decisión del Gobierno de López Obrador de otorgar asilo político al ex Vicepresidente Jorge Glas, quien enfrenta dos acusaciones de corrupción.

Los priistas evitaron criticar al Gobierno y apoyaron al personal diplomático que defendió la Embajada.

“Condeno enérgicamente la irrupción de la policía de Ecuador a la Embajada de nuestro País y las lesiones al personal diplomático. Nada justifica el uso de la fuerza, ni la invasión a nuestra Embaja-

da”, afirmó Marcela Guerra, presidenta de la Cámara de Diputados.

La legisladora del PRI remarcó que el incidente contraviene la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas y el respeto hacia la soberanía de México.

Integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores, América Latina y el Caribe del Senado manifestaron un “enérgico rechazo” a la irrupción violenta en la sede mexicana en Quito.

“El acto realizado por el Gobierno ecuatoriano no tiene precedentes en la historia de las relaciones diplomáticas de México con esa nación y es violatorio a la soberanía nacional, contraviene el derecho internacional”, sostuvo la comisión presidida por la priista Beatriz Paredes.

Agregó que apoya la posición de la SRE para acudir a la Corte Internacional de Jus-

ticia para denunciar las violaciones al derecho internacional por parte de Ecuador.

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, censuró que el gobierno ecuatoriano haya “pisoteado la inviolabilidad establecida en la Convención de Viena”.

El coordinador de Diputados del PRI, Rubén Moreira, y el de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, condenaron el allanamiento a la sede de México.

Los Gobernadores morenistas, así como el panista Mauricio Vila, de Yucatán, se sumaron a la condena general por la irrupción en la Embajada en Ecuador y manifestaron ayer su respaldo al Presidente.